

TIPP ZUM WOCHENENDE

17./18.4.2021

Bowling zu Hause

... einfach selbstgemacht aus Trinkjoghurt-Flaschen

(Quelle: <https://www.starlightsinthekitchen.com/2016/08/diy-upcycling-bowling-pins-spiel-kinder-danone-fruchtzwerge-drink/>)

Drinnen oder auch draußen zu nutzen.

Du brauchst:

- 10 leere Trink-Fläschchen, Stück Stoff, Schere, Sand oder Speisesalz, Löffel zum Einfüllen sowie eine große Schüssel, Schnüre
- Ball zum Umstoßen der Pins



So geht's:

1. Die Fläschchen müssen leer, sauber und trocken sein. Die hier auf dem Bild waren schon so bunt. Weiße Fläschchen vorher nach Lust und Laune anmalen.
2. Mit einem Teelöffel mit Sand oder Salz bis zur Hälfte befüllen. Je nachdem, wie schwer eure Kugel bzw. euer Ball ist, mit dem die Pins umgestoßen werden, sollten die Flaschen nicht zu viel aber auch nicht zu wenig befüllt werden
3. Aus einem Stück Stoff (altes T-Shirt o. Putzlappen) einen Kreis als Deckel ausschneiden und mit einer Schnur um die Öffnung binden.



4. Fertig! Los geht's:

Die Pins werden im Dreieck aufgestellt (wie auf dem Foto ersichtlich) und die Spitze des Dreieckes zeigt zum Spieler. Das Ziel des Spiels ist, alle zehn Pins umzuwerfen. Dazu hat ein Spieler zwei Würfe. Sollten eure Kids tatsächlich alle Pins auf einmal umstoßen, nennt man das einen Strike. Landen die Pins allerdings erst beim zweiten Wurf alle am Boden, nennt man das einen Spare. Wenn ihr mit älteren Kindern spielt und Punkte zählen möchtet, so werden die umgeworfenen Pins gezählt.



Tipp!

Wem das Bowling Spiel zu langweilig wird, der kann auch ein anderes Spiel mit den bereits hergestellten Pins spielen, nämlich „**Dosenwerfen**“. Einfach die Pins übereinander auf einen Tisch stellen und schon geht's los.

Ein schönes Wochenende wünscht,

Sabine Clausen

Dipl. Sozialpädagogin, mobil erreichbar unter 0151 23 66 92 42

Bildungsforum im Falkenhagener Feld, Im Spektefeld 26, 13589 Berlin, Tel.: 030-3736253

Wer diesen Newsletter nicht mehr erhalten möchte, sendet bittet eine e-mail an:

sabine.clausen@paulgerhardtgemeinde.de

Gefördert durch:



Träger:



Paul-Gerhardt-Kirchengemeinde
in Berlin-Spandau
MEHREGENERATIONENHAUS